



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

maladies rares

Question écrite n° 73046

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la recherche sur les problèmes rencontrés par les personnes atteintes par l'ataxie de Friedreich. Cette maladie neurologique évolutive caractérisée par une dégénérescence des voies allant du cerveau à la moelle épinière est particulièrement invalidante. Les symptômes sont nombreux et touchent aussi bien la démarche, que la parole ou la coordination des mouvements. On note aussi des troubles cardiaques, des déformations osseuses ou du diabète. Aussi, il aimerait avoir quelles ont été les évolutions de la recherche sur cette maladie depuis l'identification en mars 1996 du gène de cette maladie et de sa protéine, la Fraxatine.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73046

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : recherche

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 février 2002, page 852